

## 4.4 Zum Aufbau des empirischen Teils

Die folgende Darstellung der empirischen Ergebnisse gliedert sich in drei Kapitel. Im folgenden Kapitel 5 werde ich die Analyse des Veganismus darstellen. Hier stehen die Ernährungsstile im Vordergrund und es geht damit um das Verhältnis von Veganismus und Karnismus. In diesem Abschnitt beziehe ich mich schwerpunktmäßig auf die veganen Messen und dort erhobene Materialien sowie die Expert\*inneninterviews mit Vertreter\*innen der NGOs. Das darauf folgende Kapitel 7 ist das umfangreichste und umfasst nochmals vier relativ eigenständige Unterkapitel. Darin analysiere ich auf der Grundlage des gesamten Datenmaterials vier verschiedene Wissenssprachen: Ernährungswissenschaften, Kochen, NGOs und die Lebensmittelproduktion. Die Unterkapitel sind zum einen für sich genommen als eigenständige Untersuchungen der jeweiligen Wissensbereiche zu lesen. Zum anderen lag der Fokus in der Auswertung des Datenmaterials auf dem Vergleich und der Kontrastbildung zwischen den vier Praxisbereichen. Im darauf folgenden dritten Analysekapitel, Kapitel 7, gehe ich näher auf eine bestimmte Wissenspraxis und einen materiellen Stoff ein, der sich in der Analyse als zentral herausgestellt hat. In diesem Kapitel widme ich mich dem Nährstoff Protein.

